
REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, reiterando o objeto do 
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Requerimento n° 1136/2020 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE REITERANDO O OBJETO DO 
REQUERIMENTO 855/2020. 

PROTOCOLO GERAL N° 2220/2020 
Data: 04/05 2020 - Horário: 10:30 

1111111111111111111111111 
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Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que este Vereador apresentou no dia 23 de março de 2020 o requerimento n° 855/2020 com 

a seguinte ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a 

autorização da vigilância sanitária para o funcionamento do Centro de Proteção e Atendimento aos 

4111i 	Animais (CEPATAS). 

Considerando que em sua resposta, protocolada nesta Egrégia Casa de Leis no dia 28 de abril de 2020, o 

Poder Executivo afirmou: "(..) que devido ao momento de crise, todas as ações estão direcionadas ao 

combate a pandemia e as informações serão encaminhadas em momento oportuno. (.)" 

Considerando que no dia 11 de novembro de 2019 este Vereador apresentou o requerimento n° 3492/2019 

com a seguinte ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a 

seguinte informação, em relação à reformado abrigo municipal que será transformado em CEPATAS 

(Centro de Proteção e Atendimento aos Animais): a) o projeto a ser implementado possui autorização da 

vigilância sanitária municipal? Se sim, enviar a este Vereador. Se não possuir justificar a inexistência de 

autorização. 
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Considerando que em sua resposta ao requerimento n° 3492/2019 protocolada nesta Egrégia Casa de Leis 

no dia 10 de dezembro de 2019, o Poder Executivo afirmou: "(..) que as notificações para a autorização 

da vigilância foram efetivadas desde Junho de 2018 e as fiscalizações de rotina serão realizadas durante 

toda a obra e, adequações serão realizadas, se necessário for. 

Considerando que este Vereador apresentou no dia 02 de dezembro de 2019 o requerimento n° 3797/2019, 

com a seguinte ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a 

seguinte informação em relação ao abrigo municipal de animais (futuro CEPATAS): a) foi realizado algum 

estudo técnico que apontasse a contaminação ou não do lençol freático, haja vista que o local possui uma 

fossa? B) em havendo estudo indicativo de contaminação pergunta-se: quais medidas estão sendo 

tomadas? C) com relação à captação de água e escoamento do esgoto para a rede, indaga-se: foi realizado 

estudo para o aumento de ambos? D) se realizado o estudo este aumento será contemplado na reforma a 

ser feita? E) sobre a autorização da vigilância favor encaminhar o projeto aprovado.  (grifos e destaques 

nossos) 

Considerando que em sua resposta ao requerimento n° 3797/2019, protocolada junto a esta Egrégia casa 

de Leis no dia 20 de janeiro de 2020, o Poder Executivo afirma: "(..) Vale ressaltar que, a análise e 

aprovação (VISA) já foi concluída e estamos aguardando a formalização dos trâmites. (.) 

Considerando que o Poder Executivo afirmou que a aprovação da vigilância sanitária já foi concluída, não 

há razão para não enviar a este Vereador os documentos requisitados. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, reiterando o objeto do requerimento 855/2020. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 30 de abril de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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